

Díaz-Canel visite une municipalité de la province de Camagüey



Camagüey, 28 novembre (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, a échangé ce jeudi avec les habitants de la communauté Victoria de Girón, du conseil populaire Lenin-Albaisa, à Camagüey, dans le cadre des visites qu'il effectue systématiquement dans divers territoires du pays.

Pour sa sixième visite aux municipalités de l'Agramontina, le président est arrivé dans la capitale provinciale en janvier dernier, lorsqu'il a commencé ses visites pour échanger avec les collectifs de travail et la population, et pour s'informer sur les différentes expériences productives.

Accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du bureau politique et secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, il a pris connaissance du traitement de questions stratégiques dans le domaine social, telles que l'attention portée aux personnes déconnectées des études et du travail, et en particulier du projet communautaire visant à prévenir les grossesses chez les adolescentes.

Dans le quartier Victoria de Girón du Conseil populaire Lenin-Albaiza, une communauté de plus de 13 000 habitants divisée en 8 quartiers, le chef de l'État a appris de Juan Bautista Martínez, président du Conseil populaire, que le quartier se distingue par le développement d'actions visant à l'insertion professionnelle des jeunes déconnectés de la vie active.

Au cours de sa visite du Conseil populaire, le Président a visité une petite place, les locaux occupés par le Système de soins familiaux, une blanchisserie et la bodega. Il s'est également enquis de la distribution des aliments du panier familial standard.

Dans son dialogue avec la population, M. Díaz-Canel a indiqué que le système de visites permet de suivre les principaux problèmes de développement économique et social, de ratifier la conviction que des moments aussi difficiles que ceux que traverse le pays peuvent être surmontés grâce au travail, à l'intelligence, à l'innovation et, surtout, à la participation de la population.

Dans chaque province, a-t-il dit, on peut voir des endroits qui fonctionnent bien et qui y parviennent malgré des ressources, des combustibles et des intrants limités.

À l'unité commerciale de base « Estrella Roja », qui appartient à l'entreprise de pêche de Camagüey, l'une des cinq de la province, il a visité l'usine de transformation, où des produits tels que des saucisses, des croquettes et d'autres assortiments sont élaborés pour la consommation sociale et pour la vente à la population dans les poissonneries de tout le territoire, ce qui a un impact favorable sur la communauté.

Dans une autre partie de sa visite, M. Díaz-Canel s'est arrêté à la ferme du producteur avancé David Hernández, avec lequel il s'est enquis des méthodes de culture, des techniques pour maintenir la durabilité des arbres fruitiers, et a également visité la petite mini-industrie, où toute la production générée dans les douze hectares est utilisée, avec seulement six travailleurs. (Source : @PresidenciaCuba/ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370848-diaz-canel-visite-une-municipalite-de-la-province-de-camaguey>



Radio Habana Cuba